

La 22e édition de MITM Amériques prend fin à La Havane



La Havane, 21 sept. (RHC).- La 22e édition de MITM Amériques, le marché régional de voyages de congrès et d'incentifs, a officiellement pris fin ce jeudi soir par un dîner sur la Place de la Cathédrale, dans la vieille Havane.

Bon nombre d'hommes d'affaires réunis pour l'occasion ont qualifié la rencontre de succès. Compte tenu de ce niveau de satisfaction, le comité organisateur envisage d'organiser à Cuba la prochaine édition.

Aujourd'hui, le programme de la rencontre offre aux participants la possibilité de visiter des sites touristiques où ils pourront constater le potentiel de notre pays pour le développement des voyages de congrès et d'incentifs.



Radio Habana Cuba